

## Jennifer Malley



Ma décision de devenir infirmière a été profondément influencée par ma grand-mère, qui a joué un rôle très important dans ma vie. Au cours des dernières années de sa vie, elle a eu de nombreux problèmes de santé et a eu besoin de beaucoup d'aide. Au fur et à mesure des voyages que j'ai faits à l'hôpital pour l'accompagner et des visites d'infirmières à domicile dont j'étais témoin, j'ai acquis une connaissance approfondie de la profession infirmière. Ma grand-mère souhaitait de tout cœur que je devienne une infirmière qui traiterait les personnes vulnérables avec dignité et respect et sa foi inébranlable en moi m'a propulsée sur le chemin exigeant qui mène à la réalisation de cet objectif. J'ai eu le privilège de réaliser le souhait de ma grand-mère et de m'occuper d'elle à la fin de sa vie.

Je suis très heureuse d'avoir suivi le conseil de ma grand-mère, car j'ai eu une carrière épanouissante en tant qu'infirmière. Après plus de 30 ans de soins directs aux patients, j'ai changé d'orientation et le même soin et la même diligence que j'apportais à mes patients, je les offre aujourd'hui à mes collègues infirmières et infirmiers. Dans mon rôle actuel d'infirmière ressource du programme Extra-Mural, je me consacre au soutien et à l'autonomisation des infirmières. Chaque jour, je m'efforce de leur apporter le soutien clinique qui leur est si précieux par le biais de cours, de mentorat et d'encouragements. L'obtention d'une maîtrise axée à la fois sur l'enseignement et le leadership me permettra d'acquérir les compétences nécessaires pour réussir cette mission. Je tiens à remercier la Fondation des infirmières et infirmiers du Canada pour le soutien qu'elle m'a apporté dans mon parcours universitaire.

**Investissez dans la profession infirmière. Voyez la différence dans la qualité des soins.**